

DEDICATOIRE.

Non, SIRE, je ne craindrai point de le dire ici, parce qu'un principe de Religion, aussi bien que de reconnaissance & de sincérité, m'engage à rendre ce témoignage à toute la Terre. C'est, que j'ai vu moi-même Votre Majesté prendre soin de conserver nos Eglises dans les Pays-Bas, & d'en défendre le pillage, pendant que ceux, que leur conscience obligeoit à les protéger, violoient hautement & à la face du Soleil le respect, qui leur est dû.

C'est par cette sage & parfaite conduite, SIRE, que Votre Majesté s'est attiré l'estime & les cœurs de presque tous les Potentats Chrétiens. C'est cette droiture de Cœur, aussi bien que les grands exploits de Votre Majesté, qui ont engagé la plus ancienne République du Christianisme, je veux dire celle de Venise, le grand Duc de Toscane, & l'Etat libre de la République de Gènes à lui envoyer témoigner par de celebres Ambassades, avec quel respect & avec quelle admiration ces puissans Etats regardent Votre Personne Royale, & vos rares & éminentes vertus. Ce sont ces mêmes vertus, qui sont toutes rassemblées